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Lévesque, Claudette

De: Lise Desjardins [ldesjardins@millerthomson.com] de la part de Louise Tremblay 
[ltremblay@millerthomson.com]

Envoyé: 23 octobre 2014 13:39
À: Greffe
Objet: Demande pour la fermeture réglementaire des livres de Gazifère Inc. pour la période du 1er 

janvier 2013 au 31 décembre 2013, demande de fixation du taux de rendement sur l’avoir de 
l’actionnaire pour l’année témoin 2015, demande d’approbation du plan d...

Suite à la demande de Mme Sophie Giner, voici les noms des représentants Gazifère inc. qui assisteront à l'audience à 
huis-clos dans le cadre du dossier mentionné en titre.  

• Mme Lise Mauviel  
• M. Jean-Benoît Trahan  
• Mme Julie-Christine Lacombe  
• M. Bertrand Fouss  
• Mme Lise Meloche  
• Mme Mireille Boucher-Martin  
• M. Sylvain Groulx  
• Me Louise Tremblay 

 
Meilleures salutations 
 
Louise Tremblay 

Associée 
Partner 
Miller Thomson SENCRL / LLP 
1000, rue De La Gauchetière Ouest, bureau 3700 
Montréal (Québec) H3B 4W5 
Ligne directe / Direct Line : 514.871.5476 
Télécopieur / Fax : 514.875.4308 
Courriel / e-mail : ltremblay@millerthomson.com 
www.millerthomson.com 

 

Devez-vous vraiment imprimer ce courriel? Pensons à l'environnement / Please consider the environment before 
printing this email. 
 

You can subscribe to Miller Thomson's free electronic communications, or unsubscribe at any time. 

CONFIDENTIALITY: This e-mail message (including attachments, if any) is confidential and is intended only 
for the addressee. Any unauthorized use or disclosure is strictly prohibited. Disclosure of this e-mail to anyone 
other than the intended addressee does not constitute waiver of privilege. If you have received this 
communication in error, please notify us immediately and delete this. Thank you for your cooperation.  This 
message has not been encrypted.  Special arrangements can be made for encryption upon request. If you no 
longer wish to receive e-mail messages from Miller Thomson, please contact the sender. 

Visit our website at www.millerthomson.com for information about our firm and the services we provide. 
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Il est possible de s’abonner aux communications électroniques gratuites de Miller Thomson ou de s’en 
désabonner à tout moment. 

CONFIDENTIALITÉ:  Ce message courriel (y compris les pièces jointes, le cas échéant) est confidentiel et 
destiné uniquement à la personne ou  à l'entité à qui il est adressé. Toute utilisation ou divulgation non permise 
est strictement interdite.  L'obligation de confidentialité et de secret professionnel demeure malgré toute 
divulgation.  Si vous avez reçu le présent courriel et ses annexes par erreur, veuillez nous en informer 
immédiatement et le détruire.  Nous vous remercions de votre collaboration.  Le présent message n'a pas été 
crypté.  Le cryptage est possible sur demande spéciale. Communiquer avec l’expéditeur pour ne plus recevoir 
de courriels de la part de Miller Thomson. 

Pour tout renseignement au sujet des services offerts par notre cabinet, visitez notre site Web à 
www.millerthomson.com 


